Continúa la formación en prevención de riesgos para personal de las oficinas del ayuntamiento de Finestrat domingo, 12 de diciembre de 2010 18:45 FINESTRAT - SOCIEDAD



Una vez finalizada la fase de formación en prevención de riesgos a la plantilla de servicios técnicos municipales continúan estas jornadas formativas dirigidas al personal de oficinas del Ayuntamiento de Finestrat. Concretamente esta formación que se imparte desde el departamento municipal de Prevención de Riesgos de la Concejalía de Personal está enfocada para aquellas personas que, en el desempeño de su trabajo, utilizan con mucha frecuencia los ordenadores.

Los contenidos impartidos versaron, por tanto, sobre el "Trabajo de oficinas" y trataron conceptos fundamentales como la protección, los tipos de accidentes y la enfermedad profesional, además de los campos que comprende esta materia como son seguridad, higiene, ergonomía y vigilancia de la salud. "Cada uno de estos ámbitos, explicó la concejala de Personal, Pilar Martínez, han sido analizados con ejemplos relacionados con las situaciones diarias que se producen en el trabajo de oficina como son las posiciones de la silla respecto a la mesa, la situación del teclado y el ratón respecto al trabajador, los tiempos de descanso, los ruidos, la temperatura idónea, los contaminantes ambientales o la necesidad de realizar reconocimientos médicos anualmente, tal y como se vienen practicando en el Ayuntamiento de Finestrat.

Esta jornada formativa que fue impartida por el técnico de Ibermutuamur, Roberto Ramírez, con la coordinación del técnico municipal en Prevención de Riesgos, Antonio Llinares, finalizó con una introducción sobre el tipo de respuesta ante determinadas situaciones de emergencia. Así, en el caso de producirse un incendio se explicó a los asistentes cómo

Esta formación en prevención sobre el trabajo en las oficinas continuará en enero. Para esas fechas también se ha previsto la celebración de otras jornadas de formación en primeros auxilios "con la finalidad de que cada centro de trabajo dependiente del Ayuntamiento tenga alguna persona formada en primeros auxilios que sea capaz de prestar ayuda en caso de producirse cualquier emergencia", apuntó la edil.